

SAINT-VINCENT-DE-PAUL

# Des lycéens s'engagent pour la vie

À l'occasion de la treizième Semaine nationale de mobilisation pour le don de moelle osseuse, qui s'est déroulée du 10 au 18 mars, l'enseignante de PSE (Prévention santé environnement) de l'ensemble scolaire Vincent-de-Paul a invité différentes associations à venir rencontrer des lycéens.

Lundi 12 mars, la matinée a été consacrée au don de moelle osseuse. Aquitaine Espoir est venue expliquer qu'il fallait que le nombre d'inscrits sur le registre des donneurs soit de plus en plus important. Les jeunes ont pu rencontrer la secrétaire de l'association, un donneur, un receveur et échanger avec eux.

L'après-midi, l'Adot (Association pour le don d'organes et de tissus) a sensibilisé les jeunes au don d'organes, à l'aide d'un support vidéo et a distribué des cartes de donneurs. Mercredi 14 mars, le docteur Chancerel, responsable de l'EFS (Établis-



La sensibilisation des lycéens par l'exemple. PHOTO DR

sement français du sang) de Dax, a dialogué avec les élèves et présenté l'intérêt du don de sang. Qui peut donner ? Comment se déroule le don ? Comment est-il utilisé ? Aucune question n'a été occultée. Dans la continuité de cette campagne de

sensibilisation des lycéens, il a été proposé aux élèves majeurs et volontaires d'aller faire leur premier don du sang, mardi prochain, à l'Établissement français du sang de Dax.

**Hubert Raffini**